

3º Creación de una casa de la cultura:

Esta Asociación, tiene la intención de crear una casa de la cultura, en la cual se puedan realizar, tras la creación de unas Talleres, trabajos de grabación, pintura, escultura y cerámica, que sea a la vez un centro donde se pueda asistir a conferencias, charlas y coloquios y donde a su vez, se pueda obtener todo tipo de información sobre las Artes Plásticas y donde el Artista tenga toda clase de facilidades, para su trabajo y información.

Se han mantenido contactos con el Ministerio de Cultura y con el Excmo. Ayuntamiento, para ver si se podría disponer del "Palacio de Los Arquillos" donde incluso se podrían realizar en su patio principal exposiciones de pintura y demás manifestaciones Artísticas.

4º Conseguir de la Seguridad Social para sus Asociados

Este es un punto muy importante en el cual todos los Artistas que trabajan por y para la pintura, han manifestado su unanimidad, ya que se encuentran en su madurez desamparados, si no han podido en el transcurso de su actividad, hacer se con unas ahorros que les permitan ver sus años de jubilación con una óptica más optimista y desahogada.

Se han realizado contactos con Mutuas, sindicatos laborales y al hacerse miembro de una Asociación de Artistas reconocida legalmente mediante un certificado de dicha Asociación, y dándose de alta como autónomo y pagándose una cantidad mensual se podría acceder a la Seguridad Social y posterior Subsidio.